

# SON OCHO LOS COMANDOS DE ETA DESARTICULADOS POR LA POLICIA

Pamplona. (Agencias.) Como ya informábamos ayer, 23 personas, presuntas integrantes de ocho comandos de la organización ETA-militar, han sido detenidas entre el 22 de febrero y el 5 de marzo por funcionarios especializados del grupo antiterrorista de la Comisaría de Policía de esta ciudad. En una nota facilitada ayer por la Oficina de Información del Gobierno Civil de Navarra se ofrecen amplios detalles sobre la operación policial.

Comando de acción «Berain», compuesto por: Fernando Flores Lazcoz, vecino de Lizarragabengoa (Navarra); José Luis Flores Lazcoz, vecino de Lizarragabengoa (Navarra); José Joaquín Razquín Reparaz, vecino de Arbizu (Navarra); Martín Mendiñeta Mendiñeta, vecino de Arbizu (Navarra); Jesús Mendiola Garciandía, vecino de Echarri-Aranaz. Este último en calidad de «buzón» del citado comando.

Se les intervino: una metralleta Sten, cuatro pistolas Firebir, calibre 9 mm. Parabellum; cinco granadas de mano, marca ETA; 500 cartuchos 9 mm. Parabellum, marca SFI, 57.000 pesetas y otros efectos.

Entre otras acciones, son presuntos responsables, en distinto grado: del asesinato del guardia civil retirado don Sebastián Arroyo González, ocurrido en Alsasua el 8 de enero del corriente año; de la tentativa de asesinato de otro guardia civil de la misma localidad.

Comando de apoyo e información de ETA-m, compuesto por: Jesús Razquín Mendiñeta, vecino de Arbizu (Navarra); Domingo Flores Berastegui, vecino de Alsasua (Navarra); José Miguel Larrea Arana, vecino de Alsasua (Navarra); José Ignacio Vélez Zufiaurre, vecino de Alsasua (Navarra).

Entre otras acciones, son presuntos responsables, en distinto grado, de la información que dio lugar al atentado en que perdió la vida el señor Arroyo, de la Guardia Civil, a cuya tentativa de asesinato se hace referencia anteriormente, y de otras personas residentes en la zona de la Barranca.

## RED DE INFORMACION Y PROPAGANDA

Comando de propaganda e informaciones ETA-m compuesto por María José Amondarain Otegui, vecina de Izasondo (Guipúzcoa); María de las Nieves Sáez Soto, vecina de Villafranca de Ordizia (Guipúzcoa); María Amaya Lecuona Ezenarro, vecina de Villafranca de Ordizia (Guipúzcoa); María José Garmendia Mendía y Mercedes Mendoate Jaca, ambas huidas.

Comando de propaganda e información de ETA-m, integrado por José Barandiarán Múgica, vecino de Lazcano

(Guipúzcoa); Juan José Echeverría Begueristain, vecino de Lazcano (Guipúzcoa); Pedro Santoyo Curiel, vecino de Lazcano (Guipúzcoa).

Entre otras acciones, son presuntos responsables, en distinto grado, de reparto y difusión de propaganda de ETA-m y vigilancias a guardias civiles para posibles atentados.

Comando de propaganda e información de ETA-m, compuesto por Francisco María Iturrioz Maiztegui, vecino de Villafranca de Ordizia (Guipúzcoa); Arancha de Juan Irastorza, huída; otra persona fallecida hace poco tiempo.

Comando de propaganda e información de ETA-m, integrado por José María Arrizcorreta Aldanondo, vecino de Segura (Guipúzcoa); Francisco Arrondo Alustiza, vecino de Segura (Guipúzcoa); Juan Berastegui Lezaibide, huído.

Comando de acción «Txefe Sarasola», de ETA-m, integrado por Eugenio Antonio Irastorza Fernández, vecino de Villafranca de Ordizia (Guipúzcoa); Francisco Senar Ijurco, vecino de Villafranca de Ordizia (Guipúzcoa); Agustín Cortés Lorenzo, vecino de Villafranca de Ordizia (Guipúzcoa); Agustín Imaz Sorozábal ha huído.

Se les intervinieron armas y efectos: una metralleta Stein, calibre 9 mm. Parabellum, con dos cargadores; cuatro pistolas Firebir, calibre 9 mm. Parabellum.

Entre otras acciones son presuntos responsables en distinto grado, de participación en el asesinato de don Dionisio Imaz Gorostiza, perpetrado en Villafranca de Ordizia, el 9-4-1979.

Comando de apoyo e información de ETA-m, integrado por José María Eugenio, Irastorza, Gorrochategui, vecino de Villafranca de Ordizia (Guipúzcoa); Ignacio Oyarbide Iturrioz, vecino de Villafranca de Ordizia (Guipúzcoa).

Entre otras acciones son presuntos responsables, en distinto grado, de amenazas suscritas por ETA-m a industriales de la zona.

Todos los presuntos etarras detenidos han sido trasladados a Madrid,